

La dermatologie, plus qu'aucune autre branche de la pathologie interne, à cause de la difficulté des descriptions, s'oublie facilement.

L'étudiant y trouvera rapidement l'histoire instructive des malades que les maîtres lui auront montrés, soit à la consultation, soit dans les salles de l'hôpital St-Louis, les éléments du diagnostic, et les termes du traitement.

Le praticien, si fréquemment embarrassé par le client qui lui montre « des boutons qui le démangent, l'inquiètent et le défigurent », trouvera dans ce petit livre l'étiquette à mettre sur ces manifestations cutanées et même la formule du traitement, c'est-à-dire la guérison.

Les maladies rares ont été négligées de parti pris et les maladies fréquentes sont décrites avec détails.

La dermatologie pure n'est pas seule traitée. A côté de l'acné, de Peczéma, de la gale, de la phthiriose, ces prototypes de la dermatologie, on y trouvera le chancre mou, l'herpès, le zona, la syphilis, etc., affections moins spécialisées, qui doivent être bien connues du médecin. La syphilis y occupe une large place, car on connaît son importance en pathologie cutanée : on peut dire qu'elle forme à elle seule près du tiers des manifestations cutanées observées dans une clinique dermatologique.

Ce volume commence une nouvelle collection qui complètera heureusement celles déjà publiées avec tant de succès par le professeur Paul Lefert. Il sera suivi à bref délai d'un Aide-mémoire de neurologie puis d'un Aide-mémoire de gynécologie, etc.

En vente chez MM. Déom Frères, 292 rue St-Denis.

Les Nouveaux Verres d'Optique, Verres Isométriques, Matières Isométriques et Lentilles Isométriques, par le docteur DEBOURGON, ancien élève de l'École des Hautes Etudes, ancien chef de clinique aux Quinze-Vingts, chef du service d'ophtalmologie de l'Assistance médicale philomatique du XV^e arrondissement, Prix Le Verrier, Médaille de vermeil de l'Association française pour l'avancement des sciences, Lauréat de la Faculté de Médecine de Paris, Médaille d'argent du Ministère de l'Agriculture. 1 Volume in-8 avec 5 Planches hors texte et 10 Figures, Prix 5 fr., A. Maloine, éditeur, 25-23 rue de l'École-de-Médecine, Paris.

Le docteur de Bourgon, ancien chef de clinique aux Quinze-Vingts, connu d'ailleurs par de nombreux ouvrages d'ophtalmologie, vient de publier chez Maloine un travail des plus sérieux et des plus complet sur la question très intéressante de l'intro-